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岐阜西ロータリークラブ会長　桐山直泰　様　

 
   

    

    

　皆さまこんにちは。
　今年度、西ロータリークラブの会長を務めま
す桐山です。私の職業分類は、呉服販売です。
今回は当クラブから内藤アシスタントガバナー
を出しており、そのため本年のＩＭ（公式訪問）
を担当いたしました。前年度より恩田実行委員
長の綿密な計画の下、クラブ一丸となって準備
をしてまいりました。午後はＡグループのガバ
ナー公式訪問です。午前中はＩＭを無事終える
ことが出来ました。この二つ、何かと不慣れな
点も多いので、ご迷惑をお掛けした事も多々あ
った事かと思いますが、友情に面してお許しを
頂きたいと思います。後ほど石垣がバナーより
卓話をいただきます。ガバナーが述べられる方
向性をしっかり受け止め、今年度のロータリー
活動が有意義になるように皆さまと勉強したい
と思います。
　今日はご出席いただきましたメンバーの皆さ

会長挨拶　続き

まに厚くお礼を申し上げ、ホストクラブ会長の
挨拶とさせていただきます。     

  

    

出席報告

会員数：34名
出席数：21/34名

欠席者：13名（出席免除 4名　73.53%）
出席率：61.76%

担当：会員増強委員会

第 1549 回 例会　8/6( 水 )

慶祝行事･クラブフォーラム(1)
地区役職 会員基盤･増強維持部
門 委員 鈴鹿ＲＣ 山川啓止様

    

委員会・同好会報告事項（敬称略）

第３３期ゴルフ同好会７月例会     
     
１．優　　勝　　岡田　一二三  
２．準 優 勝　　西垣　　康紀   
３．３　　位　　波多野　光裕   
４．ベスグロ　　辻　　　　博  

　　ＯＵＴ　ＩＮ　ＨＣ　ＮＥＴ
１．４７　　５０　２９　６８
２．４４　　４０　１５　６９
３．５１　　５６　３６　７１
４．４３　　４０

ニアピン 岡田　　　忍 　　山口　　八郎   
ドラコン 岡田　一二三 　　西垣　　康紀   
         

担当：会長・前会計

第 1548 回 例会　7/23( 水 )

定時総会（前年度決算承認）
１００万＄

担当：会長・幹事

第 1547 回 例会　7/19( 土 )

クラブアッセンブリ―（２）
ガバナー公式訪問・岐阜５クラ
ブとの合同例会
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委員会・同好会報告事項　続き

の多様なテーマについての体験談や今後のロー
タリーが目指す方向性を示すスピーチが行われ
ました。
　それぞれが「耳を傾ける」刺激的なスピーチ
でした。国際協議会は、ガバナーエレクトにロ
ータリー教育を行い、管理運営上の任務につい
て指導し、さらに次年度のロータリー・プログ
ラムや活動の実施方法を討議し、計画する機会
を提供するものであるとされています。
　世界２００ヶ国から５３７名のガバナーエレ
クトが集まるこの会議は、充実した雰囲気の中
で行われ、日本からの３４名の仲間とも交歓が
出来ました。
　ＲＩ会長は、我々の年度を「ベスト・クラス」
の年度とすべく、「ロータリーに輝きを」（Ｌ
ＩＧＨＴ　ＵＰ　ＲＯＴＡＲＹ）もたらすよう
要請されました。
　世界１２０万人の仲間がキャンドルに火を灯
せば、大きな力になる。これによってロータリ
ーは輝く。どのような火を灯すかは、ロータリ
アンなら誰でもわかっている筈であると述べら
れました。
　ＲＩ会長エレクトのテーマの下に述べられた
「会員増強」をはじめとする強調事項は簡明で
あり、そこから直ちに具体的な活動方針が導き
だされるものだと思います。
         
  
 
   
  
 

第３２期　とりきり戦          
１．優　　勝 　　西垣　　康紀   
２．準 優 勝 　　岡田　一二三   
３．３　　位 　　波多野　光裕

　　ＯＵＴ　ＩＮ　ＨＣ　ＮＥＴ
１．４４　　４０　９　　７５
２．４７　　５０　２２　７５
３．５１　　５６　２９　７８   
       

卓　話

ＲＩ第２６３０地区　ガバナー（多治見ＲＣ）          
石垣　智康　様          
  
       

「ロータリーの友」７月号のガバナー紹介欄
に、入会時に先輩が私のことを書いた文が載っ
ております。堅いとか、真面目すぎるといった
ような事が書かれています。基本的には今も変
わっておりません。しかし、年齢を重ねるうち
に、多少融通がきく様にはなってきました。こ
の一年間皆さまの意見に耳を傾け、真面目すぎ
ないようにやっていきたいと思っておりますの
で、どうか宜しくお願いします。
　今年の１月にサンディエゴの国際会議に出席
し、８回の本会議と６回の意見交換会に臨んで
まいりました。ゲイリーＣＫ・ホアンＲＩ会長

       

インターミーティング（Ｉ・Ｍ）

講演　「白虎隊と凌霜隊」   
講師　吉田　豊　先生   
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  次期ホストクラブ会長挨拶

　ただ今指名をいただきました、次期ＩＭ開催
ホストを務めさせていただきます岐阜北ロータ
リークラブ会長の岡田でございます。
　本日のＩＭがスムーズに運営されました岐阜
西ロータリークラブの皆様大変ご苦労様です感
謝申し上げます。
又、本日ご講演頂きました（白虎隊と凌霜隊）
会津軍の劣勢は如何ともし難く、白虎隊も各所
で苦戦を強いられ、最精鋭とされた士中隊も奮
戦空しく撤退を余儀なくされた。このうち一番
隊は藩主・松平容保護衛の任に当たったが、二
番隊は戸ノ口原（戸ノ口原の戦い）で決定的打
撃を受けて潰走し、戦死者も少なからずあり、
８月２３日に負傷者を抱えながら郊外の飯盛山
へと落ち延びた（この間、庄田保鉄ら隊員数人
が農家で草鞋を貰い受けている間にはぐれた）。
このとき、ここから眺めた戦闘による市中火災
の模様を目にし、結果総勢２０名が自刃を決行
し、一命を取り留めた飯沼貞吉（のち貞雄と改
名）を除く１９名が死亡した。一般に白虎隊は
若松城周辺の火災（もしくは城周辺から上がる
湯気）を目にし落城したと誤認して悲観したと
されている。　吉田豊様のお話ありがとうござ
いました。
次期ＩＭ開催にあたりましては何分不慣れな当
クラブでございますが先輩ロータリーの皆様方
のご意見、ご協力を賜りながら精一杯務めさせ
て頂く所存でございます。　　　　　　　　　　　

    
　 　　　会報・広報　７月担当　辻　　博

次回例会のご案内

第１５４９回　例会 ８月６日（水）
慶祝行事・クラブフォーラム（１）
地区役職　会員基盤・増強維持部門　　　　　　　　
委員　鈴鹿ＲＣ　山川啓止様
担当者：会員増強委員会

       


